
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

練馬清掃事務所の方々が「ごみの処理と再利用」の仕

方について教えてもらいました。 

 

グループに分かれてごみの分別体験をしました。 

「ごみの分別は正しくできたかな？」 

正しく分けると再利用できるものがたくさんありました。 

 

最新のバイオディーゼル清掃車の中も、見せて 

もらいました。 

 


